

彼方小だよい

児童数配布

富田林市立彼方小学校
令和 8 年 1 月号



【彼方小 HP の QR コード】



「ノーサイド」の精神

こうちょう うえもと ひろし
校長 上本 浩

新年、明けましておめでとうございます。ご家族で健やかに新しい年を迎えたこととお慶び申し上げます。

私の冬の楽しみの一つに、花園高校ラグビーの観戦があります。

そこには勝敗を超えた物語があります。ラグビーには、試合終了を告げれば敵味方なく互いを称え合う「ノーサイド」の精神

があります。激闘の末、負傷しても仲間の声に支えられ最後まで戦い抜く姿や、試合後に両チームが抱き合い、花道を作つて送り出す光景は、正に「紳士のスポーツ」の象徴です。

このラグビーの精神は、私たちの学校生活にも通じます。「一人はみんなのために、みんなは一人のために～One for All, All for One～」という言葉通り、仲間を信じ、相手を敬う心から、私たちは「諦めない強さ」と「他者を思いやる優しさ」を学ぶことができます。

冬休みを終え、静かだった校舎に再び子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきたことを、教職員一同、心から嬉しく感じています。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

